

原三良（63期）高森町

地域では鎮守の社音楽祭(十の異楽器の演奏)を試みました。趣味の童謡唱歌歌うモナミは今年二周年記念演奏会を企画しています。



五五五 武村洋治(58期)

事務局 会計からのご報告

2015年7月末会員数571人。

支部財政は皆様のご理解、ご協力によりまして、徐々に健全化してまいりました。

毎年約100名の方々から会費納入頂いており、会報の発行ほか支部運営に活用させていただいています。

あらためて感謝申し上げます。

今年度も振込票を同封させていた
だきましたので、引き続きのご協力を
お願ひいたします。

第18回 SPC 長野県高校OB対抗ゴルフ大会報告

グリーンは心まじつぱに濡れて

吉村 哲郎(66期)



前列よりB・A・Cチームのスタート前の雄姿

やる気をそぐような雨が、朝からしとしと降り続いている。時折、風もあちこちから吹いて来る。そんなコンディションの中、今夏も県内 14 校 26 チームの精鋭が豊科カントリークラブに集まつた。第 18 回 SBC 長野県高校 OB 対抗ゴルフ大会。上田高校勢は昨年に引き続き 3 チームがエントリー、熱闘を展開……する予定であった。

月ごとにコンペを開催している 59 期で固めた上田 C チーム。今秋に 60 回記念大会開催予定の結束強固な 66 期の A チーム。昨年度のシニアの部優勝チームである。

そして「ゴルフ中南信上田会(武村洋治会長・58期)」代表である我々Bチームは、常連の大口静雄氏(59期)、久保田信二氏(61期)、吉村の3名で参加、まさに背水の陣である。

カッパを着て傘をさし、「悪条件はどのチームも同じ」と重い心に言い聞かせてスタートしたのだった。
さて表彰式。スコアは書かぬが花というものだろう。我がチーム3名中2名が「100叩きの刑」だったのだから。案の定、成績が発表されると上田高校チームは18・19・20位という成績。我々チームは20位という惨憺たる成績だったが、運良く「ジャスト賞」とのこと、その夜のやけ酒には充分な量のビールをゲット出来ました。と報告して終わりにします。
来年に乞うご期待！